

京急不動産(株) 営業本部 仲介部
横浜営業所副主任 広光 貴行氏(33)

職を転々・同社入社は28歳



だった。最初に配属され
たのは、京急営業の金井
文庫営業室だった。

「当社に入社する前2

年半は、横浜市の建築業

会社でアルバイトした

。この間は、広光氏に

り、さらには花屋、建

築業者へも職を経験

してきましたが、

このままでは、

「石の上にも3年」30歳で1人前の扱いに

でもらえませんでした。

気もありませんでした

。でもうまくいき

ませんでした。そ

の用意なら宅建資格がなく

れませんでした。

その

結果、

私は、

このままでは、

家族力⑥

その家族は必ず幸せへと
ベクトルが向くのである
「無分別智など、知恵の区
別」と書いた、分別智と
無分別智など、知恵の区
別をも説明した。
つまりところ、知恵
の区別は無分別
（無慧）の区別は有分別
（有慧）である。
智に包含されてこそ智慧力と
なる。つまり知恵力と大
きな力だ。問題は、
この包含する力の増強

智慧の段階を上るための家族力

信廣の新・書

から「所要的」生活を楽しむ事は、実践すること。この「所要的」生活を「みを求める生活」三體は、「智慧を得る道」である。古歌にきく「ツバメ・ツキル」の「ツバメ」のものである。教所性的生活入間の本である。性仁・義礼・智・信・き・心・おもい・身に修せを自らあるににつれて、見入相に(あり)の鏡)へば(すこし)筆振(振り)に先した筆、ハシツへと到達するに、その開心を示す。それが聞きたし智無事なる理いわれてもいる通り、現がある。解力から段段、眞実の智慧が磨きだされる」と、語の区分けをなくす。まさに「想い求め」げて表現すれば、欲しが「耳にさき」、思いつき合ふことから始むれば、前回に「知恵方を高め大をどう身につけるかで

今は聞慧、思慧、修慧のどの段階？

A portrait of a man with dark hair, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is seated in a chair, looking slightly to his left with a neutral expression.

社内表彰と宅建合格で波に乗る

8問くらいを正解すればよしとされる。

わうことができました。
の対象者が「私のような
者でもいいんですか」と
いうのは、19歳の「
波に乗れた」と笑った。

一

卷上

してダメなんですか』と
良い下がります。相手の

「根拠を持つて営業する」

これが私のスタイル

横浜高時代はバスケの主将

「おお、おお、おお」と喜んで抱き合った。吉田は、この瞬間に、ついに夢が叶ったことを実感した。吉田の妻も、夫の喜びをうかがって笑顔で吉田を見ていた。吉田は、妻の笑顔を見て、ようやく涙を止めた。吉田は、妻の手から胸元のマイクを取った。吉田は、マイクで、喜びを胸に抱いて、妻に向かって話す。「妻よ、この喜びをあなたに伝えたい。この喜びをあなたに伝えたい。この喜びをあなたに伝えたい。」



禁煙で体重10kg増

禁煙で体重10kg増

ます。 増
たんですかー火事になつたのかーといわうたこともあり、今のはうがびつたりー

ーの中に万事は潜む

09年の成約件数 神奈川と千葉で新築供給を上回る



六本木周辺空撮(記事と直接関係はありません)

東日本不動産流通機構
のデータによると、2009年5月～11月の中古
マンション成約件数は、東京都市圏が方3,411戸、
神奈川県が7,679戸、千葉県が1万6,608戸、神奈川
県が4,189戸となつてゐる。

新築マンションの供給が激減する一方で、中古マンションの取引が活況を呈している現象から、いよいよ中古の流通が経年物件の逆転現象が現実のものとなりつつある。新築の減少は、中古市場に「つても」一下子の間接的な影響があるが、新築の減少によって中古が吸収される可能性のある仲介各社は、「よいよわれわれの時代がきた」と胸を膨らませて喜んでいた。

中古マンションが新築を逆転!?

中古の時代到来へ

記者の目

記者は「どうしてこのような世知辛い世の中になったのだろう」とつくづく思った。かつては借家人どうしの支えあいもあった。大家と店子の関係も密であった。全ての関係が希薄になったからこそ、このような問題が浮上していく。

その一方で、合理的な説明ができないほし金や更新料を残そうという、絶対的な住宅の量的不足時代の商習慣にしがみついている賃貸・管理業者の姿勢も浮かんでくる。

かび上がりつた。
とりまとめでは、質の向上を誘導するための金融、契約、管理面などでインセンティブが必要などと記述することも多っている。そのような悠長な構えでいいの

埼玉も微差 首都圏全体でも2000戸強に縮小

マシヨンは「市場は依然厳しい状況が続いている。しかし、野村不動産が春先から売却を続けており、マシヨンが本格的な取引を開始した段階で、これまでの規模で好調な流れを維持するのは、難しい」と見せており、市場の牽引車の働きを止めている。
なぜ「マツウカ」マークを見たのは、同じくマシヨンが売却する物件の中、何年ぶりかから採用される。生活空間にこだわる方々に、その理由を探った。

ラクモアで差別化



「クラウド橋木」完成予想図

なぜ野村不の「プラウド」は売れる

「ラウド」は売れる
らした「ラクモア」がど
んと進化していること
だ。この牛の下足入り
ラクモアが標準装備
され、車の運転者に
「運転が楽」と認識さ
れることで、車を運転
するときに工夫がな
されている。担当者によ
る、「運転が楽」とい
うのは、運転者の運転
技術に対する自信をも
たらすものだ。

首都圏全般では新築戸数は減少の一途を辿る中、東京都では新築戸数が約35万戸と過去最高を記録。一方で、中古戸数は約21万戸と過去最低を記録。この結果、中古戸数に対する新築戸数の比率は過去最高となる約6割となりました。これは、中古戸数が減少する一方で、新築戸数が増加するためです。

期待外れの民間賃貸住宅部会

家賃保証弁済履歴情報の共有など、いくつか具体的な提言がなされたが、これら対症療法的な対応策で

社会資本整備審議会住宅地分科会「民間賃貸住宅部会」(浅見泰司部会長・東大空間情報科学研究中心教授)の10回目の会合が1月24日に行われ、同部会は終了した。近く最終とりまとめとして答申される。記者は、この部会を「ほとんど欠かさず傍聴してきた。国が首領を取って民間賃貸住宅市場について本格的な論議をするのは今回が初めてだったからだし、質の向上に、まことに期待だ。」

結論から言えば、部会は期待外れに終わった。賃貸住宅標準契約書の見直し、原状回復ルールの普及、

家賃保証弁済履歴情報の共有など、いくつか具体的な提言がなされたが、これら対症療法的な対応策では問題解決につながらないだろう。

劣悪・貧困な民間賃貸住宅について現状認識はし

いるが、なぜそうなのかという根本的な原因にはほとんど踏み込んでいない。あれやこれや賃貸住宅の現状を認識するばかりでなく、現状をどのように変革し、質の向上をめざすか専門部会に求められていたはずだ。